
  

 

 

 

 

 

 

雄桜祭を終えて 
 土曜日の雄桜祭を終え、火曜日の 1校時に２年生の発表ビデオを見ながら振り返りを行いました。

雄桜祭のアンケートやうねめ太鼓のまとめと一緒に、雄桜祭を振り返って一人一人コメントを書いて

もらいました。文化祭を振り返っての感想をご覧ください。 

 

○三年生の参加する最後のイベントとして本当に楽しかったし、みんなも楽しそうにしていたので、

僕たちが三年生になって雄桜祭をやるときは、今の三年生よりおもしろく、楽しい雄桜祭にしたい

と思いました。（Ｉ・Ｙ） 

○オープニング・エンディング係で放課後の練習も多かったけど、楽しく雄桜祭の劇をすることがで

きてよかったです。（Ｉ・Ｋ） 

○１年生と３年生の発表がとてもおもしろかったです。１年生はクイズを出して発表してたので、楽

しかったです。３年生は劇をやっていて私も来年は３年生みたいに劇をやりたいと思いました。今

回の文化祭は、おもしろいところが多くて、とても楽しめました。（Ｉ・Ｙ） 

○学年発表の時に緊張せずにいつも通りに発表できたので良かったです。うねめ太鼓では、振り付け

や順番を間違えずに演奏することができました。（Ｅ・Ｍ） 

○私は文化祭を終えて、楽しかったなぁと思いました。一番楽しかったのは、太鼓や、オープニング、

エンディングなどです。オープニング、エンディングなどは寸劇、太鼓は音合わせや声出しなど。

楽しむこともできたし、真剣に、真面目に取り組むことができ、とてもよかったと思います。今年

は、コロナ禍での雄桜祭で規模も縮小されましたが、来年はもっと今まで以上に盛り上げたいです。

（Ｋ・Ｃ） 

○うねめ太鼓の発表では練習の成果を出し切れたと思います。他学年の発表がとてもおもしろくて楽

しめました。来年の文化祭でも、楽しく充実できるようにしたいです。（Ｋ・Ｉ） 

○去年より難しくなった太鼓だけど上手に演奏できたので良かったです。（Ｓ・Ｒ） 

○とても楽しかった。来年は劇とかで文化祭を盛り上げたい。（Ｓ・Ｈ） 

○今年の雄桜祭は、どの発表も素晴らしかったです。特に、１年生の発表が私は面白かったです。ま

た、私たちの発表では、うねめ太鼓の演奏が上出来だったと思います。いままでの練習の成果をそ

れぞれが出して、とても良い演奏でした。（Ｓ・Ａ） 

○今年の雄桜祭はコロナ禍であるために少々不自由な点もあったけど、しっかり自分たちの発表をし

たり、他の学年の発表を聞いたりできて楽しい時間を過ごすことができました。（Ｔ・Ｓａ） 

○経験を生かして、わかりやすくまとめて、元気よく発表していてよかったと思います。来年は、学

年発表からうねめ太鼓の演奏への移動をはやくできるようにしたいです。（Ｔ・Ｓｈｕ） 

○学年発表からうねめ太鼓、どちらもよくできました。自分の役割を責任をもって行いました。３年

生になると、太鼓もさらに難しくなるので、発表には劇を入れたりして、楽しくやりたいなと思い

ます。（Ｈ・Ｍ） 

○他の学年やオープニング・エンディングが面白くてすごく盛り上がっていて楽しかったです。来年

は私たち２年生が盛り上げられるように頑張りたいです。（Ｈ・Ｋ） 
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雄桜祭を終えて（続き） 
 

○学年の発表で職業についてのことを発表するとき、ゆっくりはっきり伝えることができました。来

年は、劇などで文化祭を盛り上げたいと思います。太鼓も来年はとても難しくなるので、練習をし

てしっかりやって本番輝けると良いなと思います。（Ｈ・Ａ） 

○各学年の発表を見て、とてもおもしろかった。カッコよくうねめ太鼓の演奏ができた。（Ｈ・Ｓ） 

○去年の時より自信をもって発表することができた。来年はもう少しはっきりしゃべれるようにした

い。（Ｈｕ・Ｈ） 

○各学年の発表に工夫があって、とても面白かった。（Ｈｏ・Ｈ） 

○今年の太鼓の発表は、去年よりも上手くできたと思いました。来年は曲が違うので少し心配だけど、

楽しく、素敵な演奏をしたいと思います。来年が最後の雄桜祭なので、悔いの残らない最高な発表

をしたいです。（Ｍ・Ｙ） 

○文化祭を終えて思ったことは、やり切ったことです。準備から本番まで１カ月近くやってきて、太

鼓も、学年発表も、楽しく、全力でできたと思います。来年の発表で、最後の文化祭なので今年の

ように全力でやり切りたいと思います。（Ｙ・Ｔ） 

 

 来年は、３年生として中心的な役割を果たすことになります。今年の３年生の姿をよく覚えておい

て、来年も今年以上に素晴らしい文化祭になるように準備を進めていきたいと思います。 

 

 
来年の文化祭も楽しみながら頑張っていこう！ 


